

Accès à l'Université espagnole Etudiants du système éducatif français

Les étudiants titulaires ou en préparation du **Baccalauréat**, toutes séries confondues, peuvent accéder à l'université espagnole

Demarches:

L'étudiant devra faire les démarches nécessaires pour obtenir la "**CREDECIAL**" d'accès à l'Université qui lui permettra de s'inscrire dans une université espagnole. Sur cette "**CREDECIAL**" figurera, entre autres, sa note obtenue au Baccalauréat adaptée au système éducatif espagnol (notation sur 10)

Comment faire la demande de CREDECIAL?

La demande de "**CREDECIAL**" se fait sur le site de l'Université Nationale d'Education à Distance (UNED).

<http://www.uned.es/accesoUE>

Est-ce que je peux améliorer ma note d'admission?

OUI.

Tu peux te présenter aux exercices de la "**phase spécifique**" des épreuves d'accès à l'université (PAU). Ces épreuves sont facultatives. La note obtenue à l'issue de cette phase spécifique permet d'améliorer la note qui figure sur la « **CREDECIAL** ». Ceci est particulièrement important lorsque l'étudiant désire faire des études pour lesquelles le nombre de demandes est supérieur au nombre de places offertes.

Dans ce contexte (demande supérieure à l'offre) l'admission des étudiants se fait en fonction des notes d'admission obtenues.

Exemple: Si pour l'accès aux études de médecine dans une des universités espagnoles, le numéro de places en première année est de 100 et il y a 500 demandes, les inscriptions se feront en ordre décroissant des notes des candidats.

La note de l'étudiant qui occupe la dernière place offerte (la place 100) sera la « **nota de corte** » (note minimale d'admission) de cette année.

Les universités publient les "notes minimales d'admission" (***notas de corte***) de l'année précédente. La liste avec les notes minimales d'admission est publiée à des fins d'information uniquement. Cette note minimale d'accès peut varier en fonction de l'offre de places, de la demande et des notes obtenues par les étudiants de cette année. Cette note n'est connue qu'une fois le processus de préinscription achevé.

Pour connaître la note minimale d'admission (***nota de corte***) de l'année précédente, il est nécessaire de consulter les sites web des universités. Cette note peut nous donner une idée de la note à avoir pour faire les études souhaitées.

Connaissance de la langue dans laquelle sont impartis les enseignements de GRADO.

La réglementation qui définit les conditions d'accès à l'université espagnole d'élèves européens indique que ces derniers doivent connaître la langue dans laquelle sont impartis les enseignements et donne la possibilité aux universités pour établir des épreuves qui permettent de vérifier cette compétence linguistique. Cette réglementation contemple également la possibilité pour un étudiant d'être exempté de cette épreuve quand il peut justifier de cette compétence linguistique à travers son curriculum vitae.

Par exemple, les élèves des sections internationales espagnoles ayant obtenu le Baccalauréat option Internationale et ceux des sections BACHIBAC sont exemptés de cette épreuve.